
Permanence du prêtre : 
Le matin, de 8h à 9h  

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h 

1, place Jeanne d’Arc Cormontreuil 

et sur rendez –vous : tel 03 26 82 06 42 

Messes dominicales : Samedi 18h30 à Taissy 

                                     Dimanche 9h30 à Trois-Puits et 11 h à Cormontreuil 

Prière pour la paix : à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses. 

Messes en semaine : Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil 

                                   Mercredi tous les 15 jours à la maison de retraite 

Site internet : http://saintfrancoisxavier.free.fr 

Email : saintfrancoisxavier@orange.fr 

Au service des enfants et des jeunes : Mme Martine Massart  06 11 44 63 27 

 

Chanter pour ceux qui sont loin de chez eux 
 
Celui-là passe toute la nuit à regarder les étoiles 

En pensant qu’au bout du monde , y a quelqu’un qui pense à lui 

Et cette petite fille qui joue, qui n’veut plus jamais sourire 

Et qui voit son père partout, qui c’est construit un empire 

Où qu’ils aillent, ils sont tristes à la fête. 

Où qu’ils aillent, ils sont seuls dans leur tête. 

 

                   Je veux prier pour ceux qui sont loin de chez eux 

                   Et qui ont dans leurs yeux quelque chose qui fait mal, qui fait mal 

                   Je veux prier pour ceux qu’on oublie peu à peu 

                   Et qui gardent au fond d’eux quelque chose qui fait mal, qui fait mal 

 

Qui a volé leur histoire ? Qui a volé leur mémoire ? 

Qui a piétiné leur vie comme on marche sur un miroir ? 

Celui-là voudra des bombes, celui-là comptera les jours 

En alignant des bâtons comme des barreaux de prison. 

Où qu’ils aillent, ils sont tristes à la fête. 

Où qu’ils aillent, ils sont seuls dans leur tête.   

 

                   Je veux prier pour ceux qui sont loin de chez eux 

                   Et qui ont dans leurs yeux quelque chose qui fait mal, qui fait mal 

                   Je veux prier pour ceux qu’on oublie peu à peu 

                   Et qui gardent au fond d’eux quelque chose qui fait mal, qui fait mal 

 

Je veux prier pour ceux qui sont loin de chez eux 

Et qui ont dans leurs yeux quelque chose qui fait mal, qui fait mal. 

Quand je pense à eux, ça fait mal, ça fait mal 

                                                                            Michel BERGER 

 

                                                    PAROISSE  SAINT FRANCOIS-XAVIER 

                                                                        1, place  Jeanne d’Arc 

                                                                              Cormontreuil 

                                                       Tel fax : 03 26 82 06 42 

                                                       Feuillet paroissial n° 271 

                                                       Du 3 au 16 avril 2016 
 

 

                                                NOTRE  VIOLENCE 

 

 

Il y a deux sortes de violence, la négative et la positive. La violence positive est l’un 

des éléments de la vie humaine qui est dans le cœur de chacun. Elle nous est nécessaire 

pour lutter contre ce qui peut nous détruire : notre paresse, notre découragement, notre 

négligence. Il faut être fort pour ne pas nous replier sur nous-même égoïstement. Se 

faire violence à soi-même est souvent utile pour rester fidèle à nos engagements dans la 

vie. C’est une violence positive qui nous construit. Mais il y a aussi la violence 

négative qui détruit. Celle qui nous incite à agresser les autres, soit pour les dominer, 

soit pour prendre leurs biens, soit pour le plaisir d’imposer notre avis. On trouve cette 

violence dans tous les domaines de la vie : familiale, professionnel, communal, 

politique, sportif. Cette violence amène du malheur quand elle détruit celui qui en est la 

victime. Elle est toujours présente dans l’histoire des peuples, dans les religions et 

même dans nos propres vies de famille. 

Alors quelle attitude prendre devant ces violences négatives ? Tout d’abord, nous avons 

à analyser les causes de ces violences. D’où viennent-elles ? Sans cesse rechercher le 

pourquoi profond des injustices et des querelles. Pourquoi en arrive-t-on là ? 

Ensuite, chercher les remèdes. Comment réagir d’une façon positive, pour que ce soit la 

fraternité, l’intelligence, l’amour, la justice qui dominent mieux la violence. 

Afin d’éviter le découragement devant l’inefficacité de nos réactions, il est important 

de pas rester seul. En parler avec quelqu’un, ou même à plusieurs, est une source 

d’énergie et de vitalité pour retrouver la force de réagir. C’est en nous-même, avec 

toute notre intelligence, qu’il faut puiser le courage de resserrer les liens de bonté, de 

fraternité, de de compréhension même si ça nous coûte de gros efforts.    

Quand nous lisons les conseils de Jésus, quand nous admirons ces grands personnages 

qui sont constructeurs de paix, comme notre pape François, ou même toute les 

personnes de notre entourage qui sont acteurs de rassemblement et de services, alors 

dans notre cœur, nous sommes stimulés pour ne pas baisser les bras. 

Dans la méditation de la parole de Dieu, nous puisons aussi la force et l’énergie divine 

qui sont nécessaires pour susciter en nous une violence positive, faite de courage, de 

bonté et de fidélité, qui aide à surmonter nos problèmes. Utilisons, pour le bien, toute 

cette énergie positive que Dieu, a mise en nous. 

 

                                                                       Michel  Pillot 
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